

Decretan Alerta Amarilla por calor intenso en Provincia del Biobío

El delegado presidencial de la Provincia hizo un llamado al autocuidado y evitar cualquier manipulación de fuego que pueda iniciar un foco de incendio forestal.

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) decretó ayer una Alerta Amarilla para la Provincia del Biobío por calor intenso, debido a información proporcionada por la Dirección Meteorológica de Chile (DMC) que indica altas temperaturas en la cordillera de la costa, valle y precordillera de la Región desde este viernes, 3 de enero, hasta el lunes, 6 de enero.

"En consideración a estos antecedentes, que suponen un au-

mento del riesgo asociado a dicha variable y en coordinación con la Delegación Presidencial Regional del Biobío, la Dirección Regional del Senapred declara Alerta Amarilla por calor intenso para la provincia de Biobío, vigente a contar de hoy (viernes) y hasta que las condiciones así lo ameriten. Con la declaración de la Alerta Amarilla, se alistarán escalonadamente los recursos necesarios para intervenir de acuerdo con la evolución del evento, con

el objeto de evitar que éste crezca en extensión y severidad, minimizando los efectos negativos en las personas, sus bienes y el medio ambiente", señalaron desde Senapred en su sitio web.

El delegado presidencial de la Provincia del Biobío, Javier Fuchslocher, expresó al respecto que "esta situación pone todos los servicios públicos en alerta y tomando las precauciones por el riesgo de incendios forestales, que es una tarea de todos y todas, es-

pecíficamente en relación a la actividad productiva y también a cualquier actividad particular".

La autoridad hizo un llamado a evitar cualquier manipulación de fuego o herramienta que pueda iniciar un foco. La recomendación a la población es a protegerse ante los riesgos derivados del calor intenso, con especial atención a la población más vulnerable, quienes deben limitar su exposición al sol y mantener su hidratación.



Durante estos días llaman a mantener la hidratación.